

## Look



## Las piedras preciosas se reúnen en el Palazzo Pitti

Modaes  
23 dic 2014 - 05:00

**Buccellati** es una de las firmas de joyería con una trayectoria más extensa. Ahora, el Palazzo Pitti acoge una exhibición sobre el legado de dos de los joyeros de la familia fundadora.

Se trata de una muestra que recoge más de 130 piezas realizadas por **Mario Buccellati** y su hijo, **Gianmaria Buccellati**, inspiradas en las obras del artista renacentista **Benvenuto Cellini** y que se exponen por primera vez en la ciudad italiana.

Escorpiones de perlas, copas de plata o bolsos de seda y oro son algunas de las joyas que conforman esta exposición. Los visitantes también encontrarán una de las piezas más destacadas de la colección, una tiara de 570 diamantes fabricada en 1919 en Milán para la nobleza italiana.

La exposición, que se centra en el patrimonio de estos dos joyeros padre e hijo, también cuenta con creaciones como una virgen de plata realizada por el padre **Buccellati** para el Papa Pío XII o piezas más actuales como fundas para el iPad o

---

# Modaes

---

iPhone con incrustaciones de piedras preciosas realizadas por el hijo de la familia.

La casa de joyería italiana fue fundada en 1919 en Milán. Las piezas de Buccellati se pueden adquirir en ciudades como Roma, Florencia, Nueva York o París, y son reconocidas por su diseño y sus técnicas de trabajo de oro tradicional inspiradas en el Renacimiento.